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Governador em exercício esteve nesta segunda-feira (18/03) no lançamento do 
Câncer Center Goiânia, unidade privada que chega à rede de saúde suplementar
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Daniel Vilela participa do lançamento 
de novo hospital oncológico em Goiânia 

a capital de Goiás terá, 
em breve, um novo 
complexo hospitalar 

destinado ao tratamento 
oncológico, o Câncer Cen-
ter Goiânia. O governador 
em exercício, Daniel Vilela, 
participou nesta segunda-
-feira (18/03) do lançamen-
to da pedra fundamental 
das obras, que tem previsão 
estimada de 18 meses para 
conclusão. Na ocasião, ele 
representou o governador 
Ronaldo Caiado que está 
em viagem a Israel.

“Nós temos aqui vários 
equipamentos de saúde 

privada de alta magnitude, 
com muita tecnologia, com 
grandes profissionais, e 
agora nós estamos receben-
do esse novo investimento, 
que é a representação do 
que se transformou Goiás 
ao longo desses últimos 
anos. Não só com esse polo 
médico, mas como o grande 
estado vetor do desenvolvi-
mento econômico do nosso 
país”, ressaltou Vilela. 

O governador em exer-
cício ainda salientou que o 
novo hospital chega a Goi-
ânia para se somar aos in-
vestimentos que o Gover-
no de Goiás tem feito na 
rede pública de saúde, em 
especial com a construção 
do Complexo Oncológico 
de Referência do Estado 
de Goiás (Cora), que tem 
obras em ritmo avançado. 
Serão 148 leitos adultos e 

pediátricos e mais de 427 
milhões investidos pelo 
Tesouro Estadual.

Para o médico oncolo-
gista Bruno Ferrari, CEO 
da Oncoclínicas, a capital 
goiana será polo no tra-
tamento da doença. Ele 
relembrou que a empresa 
responsável pela iniciativa 
chegou à cidade em 2021, 
com a aquisição do Centro 
Brasileiro de Radioterapia, 

Oncologia e Mastologia 
(Cebrom). “Na ocasião da 
inauguração da primei-
ra unidade, o governador 
Ronaldo Caiado afirmou 
que Goiânia é uma cidade 
com vocação para medici-
na. Agora, será uma cidade 
referência nacional em on-
cologia”, afirmou. 

O Câncer Center Goiânia 
é uma iniciativa privada, 
da Oncoclínicas e da Cedro 

Participações. A unidade de 
saúde compreenderá uma 
área total próxima de 34 
mil metros quadrados, com 
investimentos previstos em 
aproximadamente R$ 150 
milhões e geração de mais 
de mil empregos diretos. 
Serão 320 leitos para inter-
nações, um moderno par-
que de diagnóstico por ima-
gem, anatomia patológica e 
genômica integradas. 
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Governador em exercício Daniel Vilela participa do lançamento da pedra fundamental de novo complexo oncológico em Goiânia

intercâmbio

Gracinha se reúne com prefeito de SP 
e troca experiências na área social

A coordenadora do Goi-
ás Social, primeira-dama 

Gracinha Caiado, cumpriu 
agenda nesta segunda-feira 
(18/3), em São Paulo, com o 
prefeito da capital paulista, 
Ricardo Nunes. Durante a 
reunião, no prédio da Prefei-
tura, os gestores trocaram 
experiências  na área so-
cial. “Um governo forte tra-
balha com parcerias. Vim 
até São Paulo para conhe-
cer o trabalho feito aqui e 
também compartilhar os 
grandes feitos do nosso 
Goiás Social”, destacou. 

Entre os programas do 
Goiás Social apresenta-
dos pela primeira-dama 
ao prefeito de São Paulo 
está o Crédito Social. A 
iniciativa garante repasse 
de até R$ 5 mil a alunos 
em situação de vulnerabi-
lidade social que passam 

por cursos de capacitação 
oferecidos pelo Governo 
de Goiás e têm o desejo de 
empreender. “Com o Crédi-
to Social, a gente conse-
gue fazer com que essas 
pessoas consigam quebrar 
o ciclo da pobreza”, expli-
cou a primeira-dama.

De acordo com o prefeito 
Ricardo Nunes, as experiên-
cias de Goiás vão servir de 
exemplo para a adminis-
tração paulistana. “Aquilo 
que Goiás está fazendo de 
positivo, traz para São Paulo. 
O que São Paulo está fazen-
do leva para Goiás. A gente 
vai trocando experiências, 
o que é  muito importante”, 
afirmou o prefeito. 

Acompanhada pelo 
secretário de Estado da 
Retomada, César Moura, 

e do vice-presidente da 
Agência Goiana de Habi-
tação (Agehab), Wendel 
Garcia, Gracinha conheceu 
o Programa Pode Entrar – 
Melhorias Habitacionais, 
implementado pela prefei-
tura paulistana com ações 
de construção e reforma 
de moradias, além de car-
tas de créditos e parcerias 
para combater o déficit ha-
bitacional na cidade. 

Gracinha tratou sobre o 
assunto com o presidente 
da Companhia Metropoli-
tana de Habitação de São 
Paulo (Cohab), João Cury, 
e com o ex-secretário Na-
cional de Habitação, Alfre-
do Eduardo dos Santos. “O 
que vocês têm feito tem 
repercutido aqui. Ronaldo 
Caiado é uma referência 

para nós”, destacou João 
Cury. “A primeira-dama 
Gracinha é, hoje, uma ins-
piração para uma mudan-
ça nacional”, completou 
Alfredo Eduardo. 

Na avaliação da pri-
meira-dama, a agenda em 
São Paulo marca o início 
de mais uma parceria com 
a administração goiana. 
“Ninguém faz nada so-
zinho. Se hoje Goiás é o 

segundo Estado que mais 
reduziu a pobreza no País 
é porque trabalhamos com 
foco no bem-estar da fa-
mílias goianas e também 
porque apostamos no 
diálogo e na troca de co-
nhecimento com nossos 
parceiros. Saí da reunião 
encantada e com ainda 
mais ideias para a área 
social em Goiás”, disse a 
primeira-dama.
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Primeira-dama Gracinha Caiado durante agenda 
com o prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes

Primeira-
dama esteve 
na prefeitura 
da capital para 
conhecer de 
perto ações 
de construção 
e reforma de 
moradias em São 
Paulo. Na ocasião, 
Gracinha também 
apresentou ações 
do Goiás Social
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solidariedade

Caiado inicia agenda em Israel com visitas 
a comunidades atacadas pelo Hamas

os primeiros locais 
visitados pelo go-
vernador Ronaldo 

Caiado em sua passagem 
por Israel foram as co-
munidades afetadas pe-
los ataques terroristas do 
Hamas, ocorridos no dia 
7 de outubro do ano pas-
sado. O atentado deixou 
1,2 mil mortos, a maioria 
civis, e 134 israelenses se-
guem prisioneiros. Em so-
lidariedade, Caiado abriu a 
agenda em Urim e Nir Oz, 
localidades que estão en-

tre os principais pontos do 
massacre e ficam ao lado 
da Faixa de Gaza.

Em vídeo, Caiado re-
portou o cenário que 
encontrou. “Aqui foi um 
verdadeiro massacre, as 
pessoas realmente não 
tinham como se proteger, 
eram civis”, afirmou ao 
lembrar que o ataque foi 
totalmente inesperado. 
“Milhares de terroristas 
vieram, mataram, seques-
traram. O exército israe-
lense conseguiu chegar, 

mas estava totalmente 
desmobilizado”, lembrou. 
O governador chamou a 
atenção para o fato de que 
as vítimas eram pacíficas e 
que, em grande parte, fa-
ziam intermediação com 
palestinos que ainda bus-
cavam ajuda em Israel.

O segundo dia do go-
vernador de Goiás no local 
também incluiu uma visi-
ta ao memorial da Nova 
Party, em Reim, e encontro 
com sobreviventes bra-
sileiros. Na sequência, a 
comitiva passou por um 
‘cemitério’ de veículos do 
massacre e seguiram para 
Bror Chail, kibbutz no sul 
de Israel, onde Caiado 

pôde participar de uma 
roda de conversa com a 
comunidade brasileira que 
vive na região. “O terroris-
mo realmente entra para 
destruir, não tem nenhum 
compromisso em ter o mí-
nimo de amor ao próximo 
e solidariedade. É muito 
grave e muito ruim o que 
estamos assistindo aqui”, 
ressaltou Caiado. 

A comitiva segue em 
Israel até a próxima sexta-
-feira (22/03). Em compro-
missos paralelos e outros 
compartilhados, acompa-
nham Caiado o governa-
dor de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, e o ex-prefeito 
de Aparecida de Goiânia, 

Gustavo Mendanha. O che-
fe do Executivo goiano 
finaliza o segundo dia da 
missão internacional em 
jantar com o jornalista es-
pecialista em Oriente Mé-
dio, Henrique Cymerman.

Chegada
Recebido por represen-

tantes do governo e das 
forças armadas israelen-
ses, Caiado chegou a Tel 
Aviv no domingo (17/03), 
quando ainda no aero-
porto destacou o esforço 
israelense em recuperar 
os cidadãos sequestrados. 
“Vocês podem ver aqui 
as fotos das pessoas que 
ainda estão sequestradas 

pelo grupo Hamas”, deta-
lhou ao mostrar as ima-
gens no desembarque.

O chefe do Executivo 
goiano participou ainda 
de um jantar de boas-
-vindas. “Um país que bus-
ca o desenvolvimento, a 
tecnologia e a inovação. 
Produz em cima do de-
serto enquanto outros só 
pensam em destruir, matar 
e fomentar o ódio”, frisou. 
“Precisamos acreditar que 
vai prevalecer o estado 
democrático de direito e 
que essas nações que pro-
movem esse nível de ódio 
e de violência não serão 
capazes de contaminar o 
mundo”, ponderou. 

Segundo dia de viagem priorizou 
contato direto com vítimas do 
massacre, incluindo cidadãos 
brasileiros. Compromissos seguem 
até a próxima sexta-feira (22/03)
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Por iniciativa de Bruno Peixoto, trabalhadores da saúde 
foram homenageados pelo Parlamento nessa 2ª-feira

Além de Bruno, compuse-
ram a mesa dos trabalhos: 
a gestora pública Luciene 
Peixoto; o secretário de 
Saúde e Meio Ambiente do 
Trabalho da Alego, Eduar-
do Bernardes Alves; a mé-
dica Ana Maria de Sousa 
Arruda, que representou o 
subsecretário de Vigilância 
e Atenção Integral à Saúde 
da Secretaria de Estado 
de Saúde, Luciano Mou-

ra Carvalho; a presidente 
do Conselho Regional de 
Enfermagem (Coren-GO), 
Thaís Luane Pereira de 
Almeida Prado; a profes-
sora de pós-graduação de 
Ciências da Saúde da Uni-
versidade Federal de Goiás 
(UFG), Nelma Chaveiro; o 
chefe dos serviços odonto-
lógicos da Alego, Fabiano 
Amaral; a representante 
dos servidores da saúde da 

Alego, enfermeira Fabia-
ne Rodrigues da Costa; e 
o ex-secretário municipal 
de Educação de Goiânia 
Marcelo Costa.

Eduardo Bernardes foi 
o primeiro a usar a palavra 
e saudou a iniciativa da 
iluminação verde do Pa-
lácio Maguito Vilela, a cor 
representativa da saúde. O 
secretário citou os avanços 
para os trabalhadores da 

saúde implementados 
com a colaboração da 
Alego, como o piso para 
os funcionários de orga-
nizações sociais.

Bernardes destacou, 
também, a importân-
cia dos trabalhadores da 
saúde, especialmente na 
época da pandemia. “Hoje 
olho para cada um de vo-
cês e vejo luz que ilumina 
os caminhos da esperança. 

Não são apenas profissio-
nais de saúde, mas anjos 
disfarçados, guerreiros 
incansáveis, que lutam 
diariamente pela vida, 
pela dignidade e pelo 
amor ao próximo.”

O deputado Bruno Pei-
xoto reiterou o orador 
anterior afirmando que 
os profissionais da saúde 
são verdadeiros anjos da 
guarda. “Vocês merecem 
todo nosso reconhecimen-
to, pelo que dedicam, pelo 
que fazem, independen-
temente do horário, inde-
pendentemente do dia da 
semana, se é ou não feria-
do, vocês estão sempre ali, 
prontos para servir. Vocês 
que escolheram a profis-
são pelo coração e não 

pela remuneração. Vocês 
fazem a diferença.”

Em seguida, a gestora 
pública Luciene Peixoto 
fez uso da palavra, ressal-
tando que a solenidade 
era para honrar os que 
dedicam a vida ao serviço 
da saúde da população 
goiana. “Os profissionais 
homenageados hoje são 
o verdadeiro coração do 
Sistema Único da Saúde 
(SUS) em Goiás. Desde 
aqueles que trabalham 
nas recepções das uni-
dades de saúde, na lim-
peza, até os médicos, 
enfermeiro, maqueiros 
e tantos outros que de-
sempenham um papel 
fundamental no cuidado 
da saúde da população.”
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18, a assembleia Legislativa de Goiás (alego) 
reconheceu o trabalho, dedicação e esforço 
de profissionais da saúde pela contribuição 
para o desenvolvimento do estado
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Diversas indús-
trias e empresas 
de grande porte 

apostam em Aparecida 
de Goiânia para a ins-
talação de seus empre-
endimentos. A cidade 
apresenta um conjunto 
de condições impor-
tantes para o fomento 
do desenvolvimento 
econômico com impac-
to regional e comércio 
exterior. Aliás, na re-
gião Leste concentra a 
maior parte dos polos e 
distritos industriais (DI-
MAG, DAIAG, ALL PARK, 
VICE PRESIDENTE JOSÉ 
ALENCAR, GLOBAL 
PARK e em breve  DIA-
NOT E AERONÁUTICO).

Aparecida tem ga-
nhado importantes 
investimentos, como 

a alemã DHL – maior 
operadora de logísti-
ca do mundo – que se 
instalou na cidade e 
passou a operar desde 
março do ano passado. 
O Antares Polo Aero-
náutico, que está sendo 
construído,montadora 

de tratores chinesa YTO, 
além de promover a co-
nectividade entre ne-
gócios, será um celeiro 
de inovação e compe-
titividade. Já funciona 
o campus da Universi-
dade Federal de Goiás 
– Aparecida de Goiânia, 

com cursos de enge-
nharia, preparando mão 
de obra qualificada.

Todos esses empre-
endimentos estão loca-
lizados na região leste, 
já conhecida por sua 
expertise. Com plano de 
expansão e melhorias 

contínuas, precisamos 
preparar nossa cidade 
para as tendências fu-
turas e refletir sobre o 
futuro que sonhamos 
para Aparecida. É preci-
so fortalecer iniciativas 
econômicas e estimular, 
na tomada de decisões, 
a participação das enti-
dades que representam 
o setor econômico.  

A perspectiva é que 
o município continue o 
seu desenvolvimento, 
viabilizando investi-
mentos públicos, mo-
dernização de seus ne-
gócios, implantação de 
novos pólos industriais 
e, claro, proporcionan-
do empregabilidade, 
competitividade e me-
lhor qualidade de vida 
para os aparecidenses.

Perspectivas econômicas para Aparecida

Maione Padeiro 
É presidente da Associação Co-
mercial, Industrial e Empresarial 
da Região Leste de Aparecida 
de Goiânia (ACIRLAG) e vice-
-presidente da FACIEST-GO
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Governo de Goiás convoca mais 11 municípios 
para entrega de documentos do Aluguel Social

o Governo de Goi-
ás, por meio da 
Agência Goiana de 

Habitação (Agehab) e da 
Secretaria de Estado da 
Infraestrutura (Seinfra), 
convoca as famílias ins-
critas no programa Pra Ter 
Onde Morar – Aluguel So-
cial nos municípios de Alto 
Paraíso de Goiás, Inhumas, 
Mineiros, Morrinhos, Nova 
América, Novo Gama, Pla-
naltina, Posse, São João 
D’Aliança, Uruaçu e Abadia 
de Goiás para a entrega 
de documentos que da-
rão direito ao benefício. A 
documentação deve ser 
enviada digitalmente pelo 
site da Agência (goias.gov.
br/agehab) até 12 de abril.

Candidatos que não 
têm acesso à internet po-
dem solicitar auxílio nos 
Centros de Referência de 
Assistência Social (Cras) 
ou unidades Vapt Vupt de 
suas respectivas cidades. 

“Nós entendemos as difi-
culdades que este público 
tem com relação às tec-
nologias, principalmente 
os mais idosos. Por isso, 
providenciamos parcerias 
com as Secretarias de As-
sistência Social dos muni-
cípios e também com as 
unidades Vapt Vupt, nas 
cidades onde elas existem, 
para dar todo suporte. Nin-
guém vai ficar prejudica-
do”, afirma o presidente da 
Agehab, Alexandre Baldy.

O secretário da Infraes-
trutura, Pedro Sales, lem-
bra que o Aluguel Social 
foi uma resposta imediata 
do Estado às famílias que 
não podiam aguardar pela 
construção de moradias. 
“O programa foi criado em 
2021 para atender às fa-
mílias que passavam por 
dificuldades para manter 
a moradia durante a crise 
gerada pela pandemia de 
Covid-19. Hoje o progra-

ma foi estendido diante da 
sensibilidade do governa-
dor em continuar atenden-
do uma demanda ainda 
persistente”, frisa Sales.

Entre os critérios para 
receber o benefício estão 
o cadastro atualizado no 
CadÚnico federal, morar 
há pelo menos três anos 
no município e morar de 

aluguel. É preciso tam-
bém atender a pelo me-
nos um dos requisitos 
específicos listados no 
edital, entre eles supe-
rendividamento, moradia 
improvisada, idoso, defi-
ciente e família só com 
pai ou só com mãe (mo-
noparental). Também é 
requisito específico ser 

bolsista do Probem ou 
estudante da Universi-
dade Estadual de Goiás 
(UEG), por exemplo. So-
mente um deles já dá 
direito ao benefício.

O Aluguel Social está 
em 85 cidades goianas. 
O recurso mensal de R$ 
350 é concedido por 18 
meses. Somente no caso 

de família com pessoa 
com deficiência ou no es-
pectro autista é possível 
renovar o benefício. De-
pois que terminar o perí-
odo de entrega de docu-
mentos, as famílias têm 
mais 30 dias para resolver 
pendências. Na sequência, 
é agendado o evento de 
entrega dos cartões.

Famílias de alto Paraíso, Inhumas, 
mineiros, morrinhos, Nova américa, 
Novo Gama, Planaltina, Posse, 
São João d’aliança, Uruaçu e 
abadia de Goiás devem entregar 
documentação até 12 de abril
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aula magna 
O presidente do Conselho de 

Administração e de Família do Grupo 
Soares, Marcelo Camorim, foi recebido 

pelo coordenador dos cursos de 
administração e ciências contábeis da 

UniEvangélica em Anápolis, Ieso Costa 
Marques. O executivo compartilhou 

a experiência do Grupo Soares de 
implantação de boas práticas de gestão 

e sucessão familiar durante uma aula 
magna para os acadêmicos. 

 
museu catavento 

A mostra do Museu Catavento, 
disponível até o dia 30 de março, no 

Átrium – piso 2, do Flamboyant Shopping 
é um convite para entender mais sobre 

diferentes áreas do conhecimento a 
partir de instalações de Física, Biologia 

e Astronomia. A atração tem entrada 
franca e apresenta 14 experimentos 
científicos muito interativos, sendo 

indicada a pessoas de todas as idades, 
que contam com monitores durante todo 
o circuito. Outro atrativo é que o Instituto 

Flamboyant oferece horários exclusivos 
para atender escolas em visitas guiadas. 

As informações sobre horários podem 
ser obtidas no telefone 62. 3546-2058 

ou email instituto@institutoflamboyant.
org.br. 

 
ultra Bleu 

Com o olfativo amadeirado, que é a 
assinatura de Malbec, mas em uma 

versão mais fresca, o Boticário anuncia 
o retorno de Malbec Ultra Bleu – 

lançado em 2022 como edição limitada 
e considerado como um dos maiores 

lançamentos da história de Malbec. 
Agora, como resposta ao desejo do 

consumidor, a fragrância passa a integrar 
a linha regular, reforçando o frescor como 
um dos territórios da marca e ampliando 
as ocasiões de uso dos lovers de Malbec. 

A fragrância é um fougére amadeirado 
e contém notas, como Aquazone®, 

bergamota Itália e patchouli, além de 
um ingrediente exclusivo desenvolvido 
pela captura do vinho envelhecido nas 

profundezas do Mar Mediterrâneo, 
o Profundo Wine NP, que revela um 

toque intenso e marcante no olfativo. 
A fragrância e o Body Splash estão 

disponíveis em todas as lojas físicas do 
país e no e-commerce da marca, além 

do app do Boticário. Também é possível 
fazer pedidos pelo WhatsApp por meio 

do número 0800 744 0010.

Tá na hora  
O Tá Na Hora chega à 
programação como a 
nova revista eletrônica 
popular nas tardes e 
noites do SBT. 
Com apresentação 
de Christina Rocha e 
Marcão do Povo, a partir 
desta segunda-feira, 18 
de março, a atração 
será marcada por 
acompanhar o cotidiano 
do brasileiro de maneira 
informativa e com muita 
prestação de serviço. 
E terá a continuidade do 
programa em Goiás com 
os apresentadores:

Lizy souzza   

Sheyla Araújo 

Jussara Ávila  

Nina

Sandes Júnior  

1

2

4
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Fotos: Divulgação
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Malvada sunset
o casal Zé Felipe e Virginia Fonseca foram as atrações do “malvada Sunset”, que aconteceu  no último sábado, dia 16 de março, na arena multiplace, em Goiânia. o evento agitou a cidade 

com os hits do cantor. Zé Felipe entregou ao público um show animado com suas músicas dançantes, a exemplo dos hits “Facilita aí”, “malvada”, “Bandido” e “então Vai”, que contam com 
milhares de visualizações e acessos nas plataformas digitais. A influenciadora e empresária Virgínia Fonseca também foi presença confirmada no show, prestigiando o marido. E não 

para por aí, Luan Pereira fez a abertura e o dj referência no eletrofunk Jiraya Uai encerrou o evento, e claro que  o evento foi prestigiado com vários convidados especiais: 

marcos Ferreira, Virgínia, Samara e Hebert Gomes

Jiraya uai

João Victor, duda Freire, Vanessa abreu, Nonato

rafaella Freitas, rafa manson e Poliana

Virgínia e margareth Serrao

John dj

Virgínia, Zé Felipe, João Guilherme, matheus Vargas e Hariany

Priscila Lessa e Vitória Guedez

matheus Benitt e Camila abdo
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aValiaÇãO DO GOVErNO

Presidente pede foco de ministros em 
programas já lançados
Em reunião com sua 

equipe de ministros 
na manhã desta se-

gunda-feira (18), em Bra-
sília, o presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva recebeu 
um balanço dos principais 
resultados do primeiro ano 
de governo e fez recomen-
dações para que as ações 
anunciadas e recriadas 
comecem a ser percebidas 
pela população. O encon-
tro, que começou por volta 
das 9h, no Palácio do Pla-
nalto, terminou pouco de-
pois das 14h.

Na primeira parte da 
reunião, Lula afirmou que 
“ainda falta muito para 
se fazer” e criticou o go-
verno anterior por ter 
abandonado a população, 
além de tentar um golpe 
de Estado. Em seguida, o 
presidente acompanhou 
balanços apresentados 
pelos ministros Rui Costa 
(Casa Civil) e Fernando 
Haddad (Fazenda).

Em coletiva após o tér-
mino da reunião, o chefe 
da Casa Civil destacou que 
o presidente quer foco nos 
programas que já foram 
lançados, e que não deve 

haver anúncio de novas 
ações agora, mas a con-
cretização das medidas 
prometidas. Além disso, se-
gundo Rui Costa, é preciso 
que a população seja bem 
informada, por meio de da-
dos comparativos, sobre os 
resultados do governo.

“O que o presidente 
pediu, na segunda etapa 
da reunião, é que cada mi-
nistro e ministra procure 
revisitar tudo que lançou, 
que ele não quer ver anun-
ciados novos programas, 
novas ações. Tem que con-
cretizar aquilo que foi lan-
çado, que já tem um por-
tfólio bastante robusto. E 
que a gente procure agre-
gar, em indicadores que 
sejam compreendidos pela 
população, os resultados 
do governo, os resultados 
da economia, o resultado 
das coisas que estamos fa-
zendo”, observou.

Avaliação 
de governo

Durante a coletiva, jor-
nalistas questionaram os 
ministros sobre pesquisas 
recentes que apontaram 

queda na popularidade do 
presidente da República, 
apesar dos bons indicado-
res econômicos obtidos ao 
longo do último ano.

Sobre o assunto, o mi-
nistro da Secretaria de 
Comunicação Social da 
Presidência da República 
(Secom), Paulo Pimenta, 
atribuiu à necessidade 
de que as políticas públi-
cas comecem a aparecer, 
como a construção de 
casas do programa Mi-
nha Casa Minha Vida e o 

início dos novos progra-
mas na área de educação, 
como o Pé-de-Meia (que 
concede bolsas a estu-
dantes do Ensino Médio).

“Não dá pra você ima-
ginar que as pessoas vão 
perceber uma melhoria 
real na sua qualidade da 
sua vida até que a política 
pública chegue lá na pon-
ta. O presidente Lula tem 
muita clareza disso. Nós 
entendemos que, na me-
dida em que as políticas 
públicas forem chegando 

e a vida das pessoas, efe-
tivamente, for melhorando, 
essa percepção fará com 
que a confiança e o senti-
mento das pessoas em re-
lação ao Brasil e ao futuro 
também se alterem de for-
ma positiva”, argumentou.

“Essas oscilações de 
avaliação do governo são 
naturais, quem já foi gover-
no sabe disso e, portanto, 
não há nenhum sobressal-
to, nenhuma preocupação 
adicional, apenas de que 
todos tenham, no horizon-

te, que é preciso afunilar 
e organizar as entregas a 
partir de agora”, acrescen-
tou Rui Costa.

Durante a semana, Lula 
deve seguir uma agenda 
de viagens domésticas, 
para diferentes estados, 
para anunciar entregas do 
governo e se aproximar da 
população. Há previsão, 
por exemplo, de agendas 
em Tocantins e Goiás, es-
tados ainda não visitados 
pelo presidente em seu 
terceiro mandato.

em reunião ministerial, Lula cobrou 
concretização de promessas
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Bolsonaro é indiciado por fraude em cartão de vacinação de covid

A Polícia Federal (PF) in-
diciou nesta terça-feira 
(19) o ex-presidente Jair 
Bolsonaro por fraude em 
cartão de vacinação para 
covid-19. Em janeiro, a 
Controladoria-Geral da 
União (CGU) concluiu que 
é falso o registro de imu-
nização contra a doença 

que consta do cartão de 
vacinação de Bolsonaro. 
A investigação originou-
-se de um pedido à Lei de 
Acesso à Informação (LAI) 

formulado no fim de 2022.
Os dados atuais do 

Ministério da Saúde, que 
aparecem no cartão de 
vacinação, apontam que o 

ex-presidente se vacinou 
em 19 de julho de 2021 na 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) Parque Peruche, na 
zona norte de São Paulo. 
A CGU, no entanto, cons-
tatou que Bolsonaro não 
estava na capital paulista 
nessa data e que o lote de 
vacinação que consta no 
sistema da pasta não esta-
va disponível naquela data 
na UBS onde teria ocorrido 
a imunização.

Em seu perfil na rede 
social X, antigo Twitter, 
o advogado de Bolso-
naro Fabio Wajngarten 

criticou a divulgação do 
indiciamento. “Vazamen-
tos continuam aos mon-
tes, ou melhor aos litros. 
É lamentável quando a 
autoridade usa a impren-
sa para comunicar ato 
formal que logicamente 
deveria ter revestimento 
técnico e procedimental 
ao invés de midiático e 
parcial”, escreveu.

O coronel Mauro Cid, 
ex-ajudante de ordens de 
Bolsonaro, também foi 
indiciado pela PF. Ele é 
apontado como articula-
dor da emissão de cartões 

falsos de vacinação con-
tra a covid-19 para o ex-
-presidente e familiares 
dele. Em novo depoimen-
to à PF na semana pas-
sada, Mauro Cid chegou 
a responder a perguntas 
sobre a investigação.

Esta foi a sétima vez 
que Mauro Cid esteve na 
Polícia Federal. Em três 
delas, ficou em silêncio. 
Após firmar acordo de 
delação premiada, o co-
ronel passou a respon-
der a todas as perguntas 
feitas nos últimos qua-
tro interrogatórios.
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que registro de 
imunização do ex-
presidente é falso
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O curioso episódio entre Jorge Jesus e 
Neymar: “Quer ensinar o padre a rezar?”

em entrevista à CNN 
Brasil nesta segun-
da-feira (18), o ata-

cante brasileiro Michael, 
do Al Hilal, relembrou 
um episódio curioso 
envolvendo o técnico 
português Jorge Jesus e 
Neymar durante um trei-
no da equipe saudita.

Michael revelou que 
Jesus disse que ia ensi-
nar o craque brasileiro 
a bater grandes penali-
dades. A reação de Ney-
mar, que se recupera de 
uma grave lesão no jo-
elho, foi imediata.

“O Jorge Jesus às ve-
zes ‘sai da casinha’, mas 
ele é muito engraçado. 
Ninguém pode falar nada 
com ele porque ele é mui-
to engraçado. Tem vezes 
que ele brinca e a gente 

fala: ‘não é a mesma pes-
soa que estava reclaman-
do com a gente’. Uma vez, 
o mister disse ao Neymar: 
‘Eu vou te ensinar a bater 
pênaltis’”, contou Michael.

“O Neymar tinha ba-
tido um pênalti antes, 
acho que em um jogo da 
seleção brasileira, e ele 
[Jorge Jesus] disse que 
ia ensiná-lo. O Neymar 

bateu o pênalti e disse: 
‘Quer ensinar o padre a 
rezar missa? Só vou per-
der pênalti quando eu 
quiser’. Foi tudo na brin-
cadeira. Quem estava lá 
ao lado ria muito, ele é 
muito engraçado, mas ele 
quer sempre ajudar. Sabe 
aquele avô ou pai que, na 
cabeça dele, ele entende 
que precisa te ajudar para 

a vida e para o futuro? É o 
Jorge Jesus”, acrescentou.

Michael ainda te-
ceu elogios ao técnico 
português, destacando 
a boa relação que tem 
com ele, que já o havia 
treinado no Flamengo.

“O ‘velhinho’ é maravi-
lhoso. Como treinador, a 
gente sabe como ele é… 
do c******. Como ser hu-

mano, ele é incrível. Ele 
quer sempre ganhar e 
nos dá essa motivação de 
sempre querer e lutar por 
ganhar. Por outro lado, 
ele também é como um 
pai, um amigo, um irmão. 
Ele sabe dividir essa re-
lação. Há momentos em 
que é o Jorge com a expe-
riência de vida e de tudo. 
Depois, ele também sabe 

conciliar com o Jorge Je-
sus treinador que tem 
de ajudar os jogadores, 
ajudar a equipe a vencer, 
a trabalhar. Fui feliz por 
ter trabalhado com ele 
há um tempo atrás, mas 
Deus foi tão bom comigo 
que me deu a oportuni-
dade de voltar a trabalhar 
com ele, aprender mais e 
evoluir muito”, finalizou.

michael, 
jogador do al 
Hilal, recordou 
momento em 
que o treinador 
português tentou 
ensinar Neymar a 
marcar penálti
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